

Paudex Projet de Villages Solidaires lancé

Le Conseil communal a autorisé, lundi soir, la Municipalité à initier la démarche Villages Solidaires, portée par Pro Senectute Vaud. C'est l'adaptation, pour les petites communes, du projet Quartiers Solidaires visant à améliorer la vie et l'intégration des personnes âgées. La première phase comprendra une évaluation de la qualité de vie puis la mise en place de projets communs. Paudex compte 550 habitants de plus de 55 ans, dont 365 de plus de 65 ans.